



みんなで 1 年生を 大切に

1 年生がやって来た。ドキドキしながらやってきた。

毎朝、制服の首のホックと闘い、長くなった通学距離と闘い、突然よその小学校出身の生徒と合体してしまった新クラスに戸惑い、春特有の移動が繰り返されるハードなスケジュールにへろへろになりながら、必死で登校している。2 年前のきみたちそっくりだ。

彼らは勝手に思っている。「先輩ってこわいかも・・・先輩ににらまれたらどうしよう・・・。」それは誤解だと教えてあげなくてははいけない。決してにらんでははいけない。にっこり笑って「おはよう。」と声をかけ、美術室がどこかわからずにうろろうしていたら「北館 4 階だよ」と教え、「北館わからん。」と言われたら北館を指さして見せ、時間があれば連れていく。

何から何まで初めてでおろおろしている 1 年生に「わからんことだらけやけど、先輩がおるから大丈夫」と思わせよう。 みんなで 1 年生を happy に。



新生徒会執行部 大活躍！！

3 年生になって ～みんなの作文ノートより～

私は、1・2 年は 1 組だったので 3 年で 4 組になってびっくりしました。仲の良い子がいるかなとか、先生は誰やるのかなとか、いろいろ不安だったけど、バレー部が多くてとてもうれしかったです。3 年の目標は自分から誰にでもしゃべることです。あと、体育大会、文化発表会、球技大会、全部優勝することです。4 組のメンバーならいける気がします。

部活は、もうすぐ総体なので、毎日の練習を大切にして 1 勝出来るように頑張ります。部活の目標は、1 日 1 日を大切にして、気合を入れて練習をすることです。勉強は、3 年生は受験もあるので、家でも勉強するようにしたいです。勉強の目標は、授業に集中するのと寝ないことです。

3 年生になると、全部“最後”がついてくるので、悔いのないように行事とかに全力で取り組みたいです。 女子

あっという間に 2 年もたって、気がついたら 3 年生に！このままじゃすぐ中学校生活が終わってしまう。

1 年生の時、3 年生がとてもかっこよく見えた。2 年生のとき、みんなを引っ張っていく 3 年生をあらためてすごいと思った。今自分はそうなれているのか心配。でも、勉強は少しはできるようになったし、走りも速くなった。成長しているのはわかる。自分のかっこうなんて気にせず、あと 1 年どれだけ成長するかの方が大事だ。中学校生活最後の 1 年は成長しまくって、気持ち良く終わってえ！ 男子

ぼくは、提出物を出すようにしたいです。あと、授業などでちゃんと話を聞いたり、ノートを書いたりしたいです。テスト前とかは勉強もしたいです。3 年生はもう受験生です。とくにテストの点が気になります。あと、部活は総体までにいっぱい練習して上手くなって総体でまず一勝したいです。最後の大会だから、特に気合をいれていきたいです。そのために、ドリブルをきわめたり、シュート力をきわめたり、パスコースの作り方を勉強して、それを今後の試合に活かせるようにしていきたいです。次は、まず春季大会があります。練習して一勝はしたいです。



次に頑張りたいことは、あたり前のことが出来るようになる事です。今の現状は、敬語があまりできない、あいさつが出来ていないことです。それらをできてないと今後に必要な不可欠なので、がんばって直していきたいと思います。

次に作文があまり多く書けません。だから頑張りたいです。今日は 1.5 ページですけど、受験とかは、もっと書かなあかんから練習したいです・・・と書いてページをかせがないでもかけるようにしたいです。

そろそろ給食が始まります。楽しみです。好き嫌いをなくして美味しく食べたいです。給食があるため、朝来る時間が 5 分早くなりました。とてもしんどく感じます。去年はギリギリでした。だから難しいです。けど、遅刻なしで頑張ります。 男子